

Jahresbericht 2023 Aerobic Minis

Das Jahr 2023 begann für uns neue Leiterinnen mit fleissigem Namen lernen. Das konnten wir super in unser Programm aus Aerobic Übungen, Kraft und Spielen integrieren. Schon vor den Sommerferien starteten wir mit dem Training für die Turnvorstellung. Die Vorfreude war riesig und die Motivation für die Minions Choreo blieb stetig hoch.

Dann endlich das grosse Jahreshighlight. Das lang ersehnte Turnvorstellungs Wochenende. Zusammen haben unsere Minis das Publikum in die lustige Party Welt der Minions entführt und wurden mit einem riesigen Applaus belohnt.

Kurz darauf mussten wir uns von den Minions wieder verabschieden (auch wenn die Shirts noch regelmässig im Training mitkommen) und mit der Weihnachtsshow Choreo starten.

Auch das war ein voller Erfolg und ein cooler Abschluss unseres Turner Jahres.

Wir freuen uns, im 2024 einige neue Gesichter in der Halle zu sehen, das Namen lernen von vorne zu beginnen und auch im neuen Jahr eine tolle Zeit zusammen zu haben.

Rahel und Ronja



